



Füürabe-Tour II nach Trimbach

[29.07.2010]

„Räge Räge Tropfli, es ragnet uf` s Toffli,
wenn` s ragnet wärde Biker nass u aui Steinli uf der Gass ...“

Es waren nur ein paar wetterfeste MCZler - Stephan, Dani und Jolanda trafen sich um 18:00 Uhr beim Burger King in Lyssach. Via Koppigen - wo auch noch Beat, Renate und ich zu den dreien stiessen - ging's weiter über Herzogenbuchsee, Bützberg, und Aarbug nach Trimbach. Im Isebähndli angekommen standen auf dem Parkplatz gerade mal drei Bikes rum und in der Beiz waren noch jede Menge Plätze frei.

Es war trotzdem aber ziemlich schwierig, einen trockenen Platz zu bekommen! Nach einem mässig warmen Kaffee bestellen wir uns etwas zu Essen. Es gab Kalbsbratwurst mit Pommes, Schweinsbratwurst mit Pommes oder nur Pommes oder ein Schinkensandwich zur Auswahl. Es war, bis auf die Pommes, eher dürftig, was die Qualität und Quantität anbelangt und zu guter letzt wurden für eine Schweinsbratwurst mit Pommes erst noch ganze Sfr. 19.00 verlangt ... Um es kurz zu machen: das Isebahndli ist definitiv kein Restaurant, das in den MCZ.Beizenführer aufgenommen werden sollte!

Nach dem Reinfall mit der Beiz fuhren Beat, Dani und ich noch schnell über die Passhöhe, um zu sehen, ob wir wirklich die einzigen waren, die zum Töff-Treffen angefahren sind. Wir waren wahrlich und tatsächlich die einzigen!

So fuhren wir wieder zum Isebähndli zurück, um unsere restlichen MCZler abzuholen und dann gings schnurstracks ab nach Hause ins Trockene.

Die Tour hat trotz dem miesen Wetter einen Riesenspass gemacht und wir freuen uns alle jetzt schon auf die Früh tour vom 7. August und hoffen auf bessere Wetterprognosen.

Also bis dann!

Urs